
今週のプログラム 次週のプログラム

第2291号     発行日　平成25年6月19日

会報下館ロータリークラブ
R o t a r y  I n t e r n a t i o n a l  D i s t r i c t  2 8 2 0

S H I M O D A T E  R O T A R Y  C L U B  W E E K L Y  R E P O R T

■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　関谷 徹　■ 副会長　瀧田 昌甫    ■ 幹事　新井 和雄
■ 会報委員会　委員長 河添 康徳　副委員長 早瀬 浩一 

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。
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6月26日 18:30～  
● 最終例会

【幹事報告】
● 会報受理　結城ロータリークラブ

● カスタマンダップRCから2012-13この指とまれWCS完了報

告書受理。百目鬼委員長に渡しました。HPリンクでカスタマンダッ

プRC会報から写真をご覧ください。

● マッチンググラント MG78073、ネパール整形外科病院 ICU へ

ソーラー無停電装置の

納入が完了しました。

幹事報告　            　　　　　  新井 和雄 幹事お客様

6月19日 12:30～  
● 一年を振り返って：関谷 徹 会長卓話

会長挨拶　                          　   　   関谷 徹 会長

● 第 2820地区パストガバナー

　しもだて紫水ＲＣ　萩原亢雄 様
● 第 2820地区第5分区ガバナー補佐

　岩瀬ＲＣ　堀川純一 様
● 第 2820地区第5分区ガバナー補佐セクレタリー

　岩瀬ＲＣ　秋山昇 様
● 第 2820地区第5分区次年度ガバナー補佐

　下館ＲＣ　日向野陽 会員

　皆さんこんにちは。

本日のお客様をご紹介します。第2820地区パストガバナー・しもだて紫水ＲＣの萩原亢雄様。第2820地区第5

分区ガバナー補佐・岩瀬ＲＣの堀川純一様。セクレタリーの秋山昇様。そして、次年度第 2820 地区第 5 分区ガ

バナー補佐・我が下館ＲＣの日向野陽会員です。本日はようこそおいでくださいました。

　さて、ロータリー年度も今月で終わります。今日を含めて残すところ 3 例会でしょうか？ここまでこれたのも

皆さんの協力あってのことだと感謝しております。

　心残りになっていることに会員増強があります。このような反省点を踏まえながら、残された期間しっかりと

努めたいと思います。

　それから先週の理事会報告にもありました通り、ロータリー会報第 1

号から最新号までの全ての会報がデータ化されました。前年度幹事の

渡辺会員の好意に感謝を申し上げたいと思います。ありがとうござい

ました。
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真 実 か ど う か、み ん な に 公 平 か、好 意 と 友 情 を 深 め る か、み ん な の た め に な る か ど う か

お客様ご挨拶

● 第2820地区パストガバナー

　しもだて紫水ＲＣ　萩原亢雄 様
　・年度末の挨拶
　・国際大会（ポルトガル：リスボン）18日～26日に訪問
　・地区協議会
　・ＲＩ規定審議会
　・日韓親善会議（10月19・20日）
　についてお話をいただきました。

新入会員卓話                      堀江 勤 会員

皆さん　こんにちは。

今年の１月に、この伝統ある下館ロータリークラブに入会させて頂きまし

た、堀江勤と申します。本日は、新入会員卓話ということで、私が担当さ

せて頂きます。

　まずは、簡単に自己紹介をさせて頂きます。私は、１９７０年、昭和４

５年生まれですので、今年で４３歳になります。生まれも育ちも、ここ地

元　玉戸であります。玉戸というと、最近は玉戸駅から南側のこの辺まで

と思う人もいますが、確かにこの辺も地番は玉戸では有りますが、そこの

国道５０号線の信号は「市民病院入口」という信号です。私の生まれた玉

戸は、本当の玉戸、その信号の２つ東がわに有る信号、ちょっと前まで「ふ

じや」というお蕎麦屋さんがあった信号が有りますが、そこが本当の“玉

戸の信号”でありまして、その東側の地区が、もともとの玉戸です。私は

そこの稲荷神社の裏が実家であります。

　そこで育って、地元の小学校・中学校を出たのですが、高校は、この近

くの高校は、「来なくてよいよ」言われまして、仕方なく、お隣の栃木県・

栃木市まで、行きました。高校の時は、特に部活にも入らずに、帰宅部で

した。

　その後、大学は、東京を希望したのですが、やはり、東京はまだ早いと

いうことで、これまたお隣の県の大学に入りました。大学のときは、親に

は申し訳ないですが、ろくに勉強もせずに、ほとんど遊んでいました。私は、

当時オートバイが好きでしたから、オートバイのサークルと、ちょっと色

気を出して、テニスサークルに入りました。テニスのほうは、遊び感覚で

入りましたので、たまに飲み会に参加する程度でしたが、オートバイの方

は本当に好きでしたので、わりと真剣に活動していました。だいたい月に

一回、みんなでツーリングに行きましたし、その合間に近くの河原で、自

分たちでコースを作って、モトクロスのミニ大会を行ったりしていました。

それに、年に２，３回はサーキットを走っていました。サーキットといっ

ても、そこの筑波サーキットではなくて、あそこはＡ級のレーサーばっか

りで、私なんて、全然相手にされませんでしたので、西仙台のサーキットで、

主に走っていました。大会は出るには出たのですが、毎回予選落ちでした

ので、ホントの大会には出ていませんでしたが、仲間が決勝まで出ました

ので、そのお手伝いなんかをしていました。ですので、私の大学生活は、

主にオートバイが中心でした。

　その後、大学を卒業して、就職しようかとも思ったのですが、実は高校

生の時から「税理士」になりたいなと、思っていましたので、大学を卒業

したあとから、本格的に税理士の勉強を始めました。本当は、高校生の時

から税理士を希望していた訳ですので、学生のうちは暇でしたので、その

時から始めていれば、もっと早く税理士に成れたのかも知れませんが、学

生のうちは、先程言いました通り、オートバイに夢中でしたので、全く勉

強せずに、大学卒業後から勉強を始めることになってしましました。

第2820地区第5分区ガバナー補佐引継ぎ

● 第2820地区第5分区ガバナー補佐

　岩瀬ＲＣ　堀川純一 様
　・ガバナー補佐として1年間についてお話をいただきました。
● 第2820地区第5分区次年度ガバナー補佐

　下館ＲＣ　日向野陽 会員
　・次年度ガバナー補佐としてのご挨拶をいただきました。
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　働きながら、税理士の勉強をしようかとも思いましたし、また周り

にはそういう人いましたけれども、以前から「働きながら税理士試

験を取るは難しいよ。大体の人は、何科目かはとれるけれども、途

中であきらめてしまうよ」と、聞いていましたので、親に無理に頼ん

で、学校に行ったり、税理士の専門学校に行かせてもらったりしな

がら、何とか税理士の資格を取ることが出来ました。ですので、私

が初めて就職したのは、２７歳の時でした。ですので、その間、ずっ

と親に面倒を見てもらっていた訳ですので、本当に親には頭が上が

りません。いつか恩返しをしなきゃとは思っていましたが、なかなか

恩返しをする機会がありませんでしたが、今年は、いろいろな諸事

情により、親父の確定申告を見てやりましたので、まぁ少しは親孝

行ができたかなと、思っております。

　そして、税理士は資格を取るだけでは駄目なんですね。２年間の

実務経験が必要になります。それが無いと、税理士として登録をす

ることが出来ないんですね。ですので、前の鈴木公認会計士事務所、

ロータリーの会員でもありました、鈴木啓正先生、こちらの鈴木さ

んのお父さんの事務所でお世話になりました。そこで、２年間の実

務経験を経て、２年後の１９９９年の９月に、張れて税理士に登録す

ることが出来ました。当時、若干２９歳で税理士に登録することが

出来ましたので、当然　最年少でありました。ですので、自分の中で

は、いつも“若手”というつもりでいたのですが、気がついてみたら、

税理士に登録して１４年にもなり、本年度は副支部長を仰せつかる

までになっておりまして、「その分年をたったのだなぁ」と実感させ

られました。まぁただ、幸いにも税理士会は５０歳までは“若手税理

士”という扱いになりますので、まだまだ若さを生かして、税理士会

の為に活動していきたいと思っております。

　また、税理士に登録した年と同じ年の平成１１年１１月に、これま

た、こちらの鈴木さんご夫妻によるご媒酌によりまして、妻と結婚し

ました。その後、現在小学校４年生になる長女と、同じく小学校２年

生になる長男の２人の子供に恵まれ、家族４人で暮らしております。

幸いにも、まだ子供たちが自分になついてくれておりますので、今

のところ子供たちと遊ぶのが１つの楽しみになっております。こう

やって、子供たちと遊べるのも、あと２，３年ぐらいのものかなぁと、

覚悟しておりますので、遊べるうちに、遊んでおこうと思っておりま

す。

　以上が、私の簡単な自己紹介になります。

ところで、私はこのロータリークラブに入会するまでは、ＪＣつまり

下館青年会議所というボランティア団体に所属しておりました。こ

の中にも、多くのＯＢの方がいらっしゃるので、活動内容とか団体の

紹介とかは割愛させて頂きましが、私の人生の中で、ＪＣとの出会い

はとてもインパクトが有るものでしたので、ここで少し詳解させて

頂きます。

　私は、先程の言いました通り、２７歳にこの下館に帰ってきまして、

その２年後の２９歳のときに税理士に登録しましたので、この下館

のことも、ましてや地域社会のこともほとんど何も分からない状態

でした。そんな時、やはり税理士の先輩であり、ＪＣの歴代理事長で

もある方に、ＪＣに誘われまして、何も分からずに入ったのが、この

下館青年会議所でした。入会当初は、今のロータリーにおける私の

状況と同じで、何をやっているのか全く分からず、ただ先輩に、「今

日は何時から委員会があるから出席して」「明日は何時にここへきて

くれ」「来週のいついつは水戸で集まりがあるから、何時に集合」と

いうように、ただ先輩に言われるままに付いて行ったという状況で

した。

また、これはどの団体も同じだと思いますが、委員長になると、年に

数回の担当事業をもたされ、その企画から準備・運営のすべてを行

うことになるわけですが、当然一人ではできませんから、委員会メ

ンバーの協力を仰がなければなりません。その委員会メンバーも、

なかなか委員会に出てこなかったりとか、来ても途中で帰ったりだ

とか、まとめるのが大変です。さらに、いい加減な事業をやると、上

の役職の人や、他の参加メンバーからクレームが出たりとか、大変

でした。ただ、その分やりが得というか、やった後の達成感というも

のは、何とも言えないものがあります。苦労すればした分だけ、その

達成感は大きかったような気がします。

ＪＣは40歳で卒業ですので、ちょうど10年間ＪＣで活動させて頂

きました。その間、委員長は３回ほどやりましたし、副理事長・監事

なども経験させて頂きましたが、やはり委員長が一番良かったと思

います。やっている当時は、そんなことは全く思わず、つらいとしか

思わなかったし、「ただのボランティアなのに、なんでそこまで嫌な

思いをしなければいけないのか」と思いましたが、過ぎてから振り

返ると、やはり委員長が良かったな、委員長を経験していなかったら、

「ＪＣのことも何とも思わなかったんだろうなぁ」と今でも思います。

「いつか年を取って、自分の人生を振り返ったときに、一番活動的な

３０代の時は、ＪＣというボランティア活動をしていた」と、胸を張っ

て言えると思います。実は、これは素晴らしいことであると、自分で

は考えております。何もせず、普通に生活をしているだけでは、何の

思い出も残らないし、自分の人生も何の意味もないような気がしま

す。せっかくの人生ですので、意味があるものにいたいと思います。

何かを真剣に取り組めば、きっと良い思い出になると思うし、それが

自分の人生に意味を持たせてくれると思います。　そういった意味

では、私の中でのＪＣはとても想い出深いものですし、つくづくＪＣ

をやって良かったと思います。

　ですので、この下館ロータリーについても、せっかくご推薦を頂

いて、この伝統あるクラブに入会させて頂いた訳ですので、今後、

自分の人生の中で誇れるような、活動をしていきたいな思っており

ます。ロータリーのことは、まだ全然わかりませんし、自分自身もま

だまだ未熟で有りますから、何も分からない状態で活動しておりま

すが、一日でも早くロータリーのことを理解して、いや、活動中はずっ

と分からないのかも知れませんが、自分なりに解釈して、そして自

分人生の糧に、出来れば最高だなぁと思っております。ですので、

温かいそして時には厳しいご指導をいただければと思いますので、

どうぞ宜しくお願い致します。

　以上で、新入会員の卓話を終わりにさせて頂きます。ご清聴、あ

りがとうございました。
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スマイルBOX　                         佐藤 昭 委員長
関谷会長年度も大変お世話様でした。石川夏実君を
よろしく御指導下さい。
一年間お世話になりました。ありがとうございました。
萩原パストガバナーの来訪を祈念して。堀江会員の
卓話楽しみにしてます。堀川ガバナー補佐、秋山セク
レタリーご苦労様です。今月もニューモラルを配布さ
せて頂きます。
萩原パストガバナーようこそいらっしゃいました。堀
川ガバナー補佐、秋山セクレタリー１年間お世話にな
りました。堀江会員の卓話楽しみにしております。
パストガバナー萩原さんの来訪を記念して。堀江君
卓話宜しくお願いします。
堀川ガバナー補佐一年間大変ご苦労様でした。これ
からのご活躍期待致します。秋山セクレタリーご苦労
様です。7RC 今後とも宜しくお願い致します。萩原
パストガバナーの来訪を祈念して。
萩原パストガバナーようこそ。堀川ガバナー補佐ご
苦労様でした。
萩原パストガバナーようこそいらっしゃいました。堀
川ガバナー補佐、秋山セクレタリーようこそ。ご苦労
様です。堀江会員の卓話楽しみにしています。
堀川ガバナー補佐、秋山セクレタリー１年間大変ご苦
労様でした。もうすぐ終わりですね。萩原パストガバ
ナーようこそお出で下さいました。
萩原パストガバナー、堀川ガバナー補佐、秋山セクレ
タリーの御来訪を記念して。堀江さんの卓話楽しみ
にしております。
堀江会員の卓話を祝して。
萩原パストガバナー、堀川ガバナー補佐、秋山セクレ
タリー、方々の御来訪を記念して。
萩原パストガバナー、リスボンで宜しくお願いします。
岩瀬RC堀川ガバナー補佐、秋山セクレタリーお世話
になります。堀江さん卓話を記念して。
堀江さんの卓話楽しみにしています。
萩原パストガバナー、堀川ガバナー補佐、秋山セクレ
タリーご指導宜しくお願い致します。
萩原パストガバナーようこそ。堀江勤さんの卓話を
記念して、楽しみにしております。
萩原パストガバナー、堀川ガバナー補佐、秋山セクレ
タリーようこそいらっしゃいました。宜しくお願いし
ます。堀江さん卓話楽しみにしております。
萩原パストガバナーようこそお出で下さいました。堀
川ガバナー補佐、秋山セクレタリー１年間お世話にな
りました。堀江さんの卓話楽しみにしています。
堀江会員の卓話を記念して！堀川ガバナー補佐、秋山
セクレタリー、萩原パストガバナーようこそいらっ
しゃいました。都合で早退させて頂きます。
堀江さんの卓話楽しみにしています。
堀江さん卓話宜しくお願いします。
萩原パスト会長、堀川ガバナー補佐、秋山セクレタ
リーの皆様用こそお出で下さいました。堀江さん今日
は宜しくどうぞ。
萩原パストガバナー、堀川ガバナー補佐、秋山セクレ
タリーようこそお出で下さいました。堀江さん宜しく

萩原 亢雄さん

堀川 純一さん
関谷 徹さん

新井 和雄さん

瀧田 昌甫さん

日向野 陽さん

浜野 紘嗣さん

小林 一彦さん

加藤 昌美さん

百目鬼 博行さん

新井 利平さん
大関 幸政さん

諏訪 哲也さん

鈴木 光則さん
細谷 貢さん

司代 隆之さん

永井 啓一さん

溝口 明洋さん

小薬 拓巳さん

正根寺幸雄さん
佐藤 昭さん
神山 芳子さん

河添 康徳さん

お願いします。
堀江さんの卓話楽しみにしております。どうぞ宜しく
お願いします。
堀江さん卓話楽しみにしています。
萩原パストガバナー、堀川ガバナー補佐、秋山セクレ
タリーの皆様ようこそいらっしゃいました。堀江勤さ
んの卓話楽しみです。

小林 芳枝さん

石川 真二さん

本日の合計　38,000円 / 累計 1,549,000円

出席報告　                              正根寺 幸雄 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

40832446/12

■ メークアップ

月   日 メークアップ場所 氏  名

6月5日 諏訪 哲也さん東京ロータリー
クラブ

5月30日 諏訪 哲也さん
筑西きぬロータリー
クラブ

6月11日 真壁ロータリー
クラブ

日向野 陽さん

本日の昼食

多額のご芳志を頂きました


